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◎第 2605 例会
(2024 年 9 月 12 日 ( 木 ) 於 : 3F 例会場 )
会長あいさつ　漆原　  誠  会長

(　) は、出席義務規定免除の出席者数です。【出席委員会より】一年間宜しくお願い致します。皆勤賞を達成しましょう。
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2024 年 9 月 2 6 日(木)
点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

18 時 30 分

〔卓　話〕

〔卓話者〕

第 2606 例会

新会員歓迎会　夜間例会

早坂直喜　委員長

浦和東ロータリークラブの歌　月

三井　由美子　会員　

2024 年 1 0 月 3 日(木)
点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分

〔卓　話〕

〔卓話者〕

第 2607 例会

しょうがのむし  周東幸一  様

君が代　奉仕の理想

髙木　貴弘　会員

2024 年 1 0 月1 0 日(木)
点　　鐘
ロータリーソング
ソングリーダー

12 時 30 分

〔卓　話〕

〔卓話者〕

第 2608 例会

米山記念奨学について　

2770 地区米山委員会

我等の生業　大きな古時計

春日　　隆　会員

発酵ジンジャーと地域の課題解決
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　について
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　　皆様こんにちは。　本日も例会にご参加いただき誠にありがと

うございます。

本日は岡村睦美ガバナーをお迎えしてガバナー公式訪問例

会とガバナーにご参加いただきクラブ協議会を開催いたします。

梶間順子ガバナー補佐、地区副幹事細谷様本日は長丁場と

なりますがどうぞよろしくお願い致します。

さて、先ほど皆様に唱和いただいた、クラブのビジョン声明で

すが、これは2020年８月、年度的には創立５０周年の翌年度の

８月理事会で、浦和東ロータリークラブの戦略計画として策定

されました。

その戦略計画にはクラブの優先項目書かれています

①100Member Clubを目指します。

②地域社会にインパクトをもたらす奉仕活動の調査と実施

③リーダーの育成

3つ目は本年７月の臨時総会で「ラーニングシステムの充実

と実施」と変更したわけですが、戦略計画が策定されてからま

もなく５年が経過するにあたり、今月の理事会で、新しく戦略計

画委員会の委員が承認され早速委員会を開催し、現在第２次

優先項目に対する３か年の計画の策定に入りました。出来上が

り次第皆様と共有してまいりたいと思います。

特に①１００名のメンバーを維持しながら、優れた100メンバー

を目指して、創立５５周年目を迎えたるためにも目標達成は重

要です。

次に、見沼田んぼで行っている、地域社会にインパクトをもたら

す奉仕活動も周年事業として一定の方向性を発表できる段

階に入ってまいりました。

そして、ラーニングシステムの充実と実施は、リーダーの育成

から変更になったわけですが、入会年数に合わせたラーニング

システムを充実させ、リーダーの育成につなげてまいりたいと思

います。

各委員会の委員会方針も戦略計画の更新に伴い内容を更

新していただきたいと思います。

以上クラブの戦略計画をガバナー公式訪問の機会に会長

挨拶で共有させていただきました。

９7



 


